

N. 250124b

Jueves 25.01.2024

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del nuncio apostólico en Zimbabue

El Santo Padre ha nombrado al Reverendo Monseñor Janusz Urbańczyk, hasta ahora Representante Permanente de la Santa Sede ante las Organizaciones Internacionales en Viena, nuncio apostólico en Zimbabue, elevándolo al mismo tiempo a la sede titular de Voli, con la dignidad de arzobispo.

Currículum vitae

S.E. Mons. Janusz Urbańczyk nació en Kraszewo (Polonia), el 19 de mayo de 1967. Fue ordenado sacerdote el 13 de junio de 1992, incardinándose en la diócesis de Elbląg.

Se licenció en Derecho Canónico.

Ingresó en el Servicio Diplomático de la Santa Sede el 1 de julio de 1997, y posteriormente prestó servicio en las Representaciones Pontificias en Bolivia, Eslovaquia, Nueva Zelanda, Kenia y en la ONU en Nueva York. Más recientemente, el 12 de enero de 2015, fue nombrado Representante Permanente de la Santa Sede ante el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), ante la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) y ante la Comisión Preparatoria de la Organización del Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares (OTPCE), así como Observador Permanente de la Santa Sede ante la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI) y ante la Oficina de la ONU en Viena.

Habla el inglés, el italiano, el eslovaco y el español.

Consagración del Obispo de Zhengzhou (China)

Hoy, jueves 25 de enero de 2024, se ha celebrado la ordenación episcopal del reverendo Thaddeus Wang Yuesheng, a quien el Santo Padre, en el marco del Acuerdo provisional entre la Santa Sede y la República

Popular China, nombró obispo de Zhengzhou, provincia china de Henan, el 16 de diciembre de 2023.

Currículum Vitae

El reverendo Thaddeus Wang Yuesheng nació en Zhumadian (Henan), el 27 de febrero de 1966, y estudió filosofía y teología en el Seminario Central del Sur (1987-1993). Fue ordenado sacerdote en Hankou, el 17 de octubre de 1993. Ejerció como párroco en Zhengzhou. Desde diciembre de 2011, es párroco en el distrito de Huiji, Zhengzhou.

Nombramiento del nuncio apostólico en Japón

El Santo Padre ha nombrado a Su Excelencia Reverendísima Monseñor Francisco Escalante Molina, arzobispo titular de Graziana, hasta ahora nuncio apostólico en Haití, nuncio apostólico en Japón.